

Warum setzt man sich über eine so lange Zeit für ein Projekt wie die «Balzner Neujahrsblätter» ein? Die Mitglieder des Redaktionsteams begründen ihr Engagement so:

**Klaus Biedermann:** Mein Mitwirken im Redaktionsteam erlebe ich als sehr bereichernd. Meine Erfahrung als Redaktor und Historiker ist gefragt und es macht Freude, so eine andere Gemeinde unseres Landes und ihre Menschen besser kennenlernen zu können.

**Bernadette Brunhart:** Die Idee habe ich schon vor 25 Jahren gut gefunden und habe mich seither in der Administration, und damit im Hintergrund, gerne dafür eingesetzt. Dass ich auch als Autorin zu diesem «Balzner Kompendium» beitragen kann, freut mich besonders.

**Hans Brunhart:** Balzers ist unser engster und wichtigster Lebensraum. Die Gemeinde bleibt nur lebenswert, wenn sich viele für sie interessieren und engagieren. Und engagieren kann man sich nur für etwas, das man kennt. Deshalb halte ich die Neujahrsblätter für wichtig.

**Georg Burgmeier:** Ich war von Anfang an stolz, zu den vier «Vätern» der Balzner Neujahrsblätter zu gehören. Und jetzt, nach 25 Jahren, freue ich mich mit dem gesamten Redaktionsteam, dass unser «Kind» weit über die Balzner Grenzen hinaus bekannt und beliebt ist.

**Elmar Bürzle:** Als Balzner war mir meine Heimatgemeinde nebst meiner Familie stets mein Lebensmittelpunkt. Menschen und Geschichte von Balzers interessieren mich. Die breit gefächerten Beiträge machen die Publikation spannend und bieten einen Einblick in das Leben unseres Dorfes. Jede neue gelungene Ausgabe ist für unser Team Freude und Ansporn.

**Anton Gstöhl:** Es war wohl eine Prise angeborene Balzner Gemeindeverbundenheit, gepaart mit im Laufe der Jahre wachsendem Interesse an vielfältigen Themen, welche mein Engagement begründen. Ich freue mich, dass ich mich mit Rat und Tat und vor allem auch zeichnerisch in einem tollen Team einbringen kann.

**Saskia Nigg:** Ich fühle mich meiner Heimatgemeinde eng verbunden. Damit Kultur und Brauchtum von Balzers und den Nachbargemeinden erhalten und gefördert werden, unterstütze ich das Redaktionsteam gerne und wirke im Hintergrund in der Administration mit.

**Hildegard Wolfinger:** Ich habe die Neujahrsblätter immer schon mit grossem Interesse gelesen. Die einzigartige Publikation bietet informative und unterhaltsame Einblicke in Kultur und Natur von Balzers und der Nachbarschaft. Interessante Recherchen zu historischen Ereignissen wie zu aktuellen Themen bieten eine spannende Vielfalt. Kurzum, eine gute Sache, für die ich mich gerne engagiere.